

POSTGRADO



Entrega de títulos del máster de Experimentación científica

Los alumnos que han cursado la primera edición del Máster en Experimentación Científica han recibido sus títulos de manos del rector, el decano de la Facultad de Ciencias Químicas, Antonio Antíñolo; y el vicedecano de Universidades, Investigación e Innovación de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Enrique Díez Barra. El máster, dirigido por el profesor Miguel Ángel González Viñas, incluye una completa formación a nivel profesional en los laboratorios

Los estudiantes de Derecho podrán terminar la carrera en Alemania

La Universidad de Castilla-La Mancha y la de Passau (Alemania) han suscrito un acuerdo de colaboración que posibilitará que los alumnos de Derecho de la región finalicen sus estudios en la institución germana, y que los universitarios alemanes hagan lo propio en la UCLM.

Así se establece en el convenio rubricado por el rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, Ernesto Martínez Ataz, y su homólogo de la Universidad de Passau, Walter Schweitzer, que facilitará a los estudiantes castellano-manchegos la obtención del título Magister Legum alemán, mientras que los jóvenes germanos podrán ser licenciados en Derecho.

Las asignaturas que deberán cursar los alumnos españoles en Alemania son las equivalentes a las españolas Derecho Civil Privado, Derecho Constitucional y Administrativo, Derecho Penal, así como la realización de diferentes lecciones, una tesina y un examen oral que les llevará a la obtención del Magister Legum.

Quinta edición del Curso de Teledetección y Sistemas de Información Geográfica

El Instituto de Desarrollo Regional (IDR) ha iniciado la quinta edición del Curso de Teledetección y Sistemas de Información Geográfica (SIG), un programa que tiene como objetivo la formación de especialistas en técnicas de observación de la tierra por medio de satélites. En el curso, uno de los más veteranos de la oferta de postgrado de la UCLM, participan treinta y cinco titulados en ingenierías, Geografía, Topografía, Geología, etc.

El campus de Toledo acoge el primer curso de Especialista en Práctica Jurídica

Medio centenar de alumnos participa en el primer curso de Especialista en Práctica Jurídica que se celebra en el campus de Toledo. Esta nueva oferta formativa, dirigida por el catedrático de Ciencia Jurídica José Ramón Serrano-Piedecasas, ha sido posible gracias a la colaboración entre el Vicerrectorado del Campus y de Relaciones Institucionales y los colegios de abogados de Talavera de la Reina y Toledo, ciudades en las que se desarrolla el curso.

Albacete acoge la segunda edición del Máster en Derecho Sanitario

El campus de Albacete acoge la segunda edición del Máster en Derecho Sanitario, un postgrado planteado con el objetivo de especializar a titulados universitarios y profesionales del Derecho, la Sanidad y el aseguramiento médico en aspectos relativos al Derecho Sanitario, como la organización de los servicios sanitarios, los derechos de los usuarios, la responsabilidad sanitaria, etc. Dirigido por la decana de la Facultad de Derecho, Marina Gascón, el curso se desarrolla en colaboración con la Consejería de Sanidad, la Fundación Mapfre y el Colegio de Farmacéuticos de Albacete.

Técnicos en producción ecológica

Un total de catorce titulados han participado como alumnos en el curso de especialización en Producción Ecológica celebrado por el Departamento de Producción Vegetal y Tecnología Agraria de la Escuela de Ingenieros Agrónomos de Albacete, en colaboración con la Sociedad Española de Agricultura Ecológica. Se trata de una experiencia pionera dirigida por la profesora Concha Fabeiro.

Una veintena de alumnos de la UCLM podrán estudiar en Francia

Veinte alumnos del área científico-técnica y de las licenciaturas en Derecho y Humanidades de la Universidad de Castilla-La Mancha podrán estudiar sus carreras en la Université du Maine (Francia), según se establece en el acuerdo suscrito entre el rector de la UCLM y el presidente de la institución académica gala, Maurice Henry.

El convenio contempla también la posibilidad de que el mismo número de alumnos de dicha universidad francesa puedan realizar sus estudios en las aulas castellano-manchegas durante el presente curso.

Previo a la firma del convenio, y acompañados por el coordinador de Relaciones Internacionales del Campus de Ciudad Real, Alberto Muñoz, se reunieron el presidente de la Cámara de Comercio, Juan Antonio León Triviño y Jean-Paul Cuason, delegado general de la Agencia para el Desarrollo Económico del Mans (l'ADEMA), en un encuentro que sirvió para dar a conocer las características económicas de las dos ciudades.